

## FICHA APLICACIONES MÓVILES

### 1. Datos generales

- **Nombre APP:** upday – Noticias y actualidad
- **Descripción:** aplicación que permite la lectura de informaciones nacionales e internacionales
- **Versión:** 3.1.14837
- **Fecha actualización:** 07/11/2022
- **Idioma:** Español
- **Desarrollador:** upday GmbH & Co. KG
- **Coste:** Gratuita
- **Requisitos hardware/software:** Requiere Android 6.0 y versiones posteriores
- **Enlaces relacionados:**  
[upday – Noticias y actualidad - Aplicaciones en Google Play](#)

### 2. Entorno de pruebas

- **Plataforma:** Google Pixel 6, Redmi X, Nokia G10
- **Sistema Operativo y versión:** Android 12
- **Ayuda técnica utilizada (versión):** Android Accessibility Suite 13.0.0456695251, Focus 14 y 40 Blue 5G y Focus 14 Blue II

### 3. Accesibilidad/Usabilidad

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos errores de accesibilidad que se describen a continuación.

Cuando se abre la aplicación por primera vez aparece un tutorial. Este tutorial tiene un funcionamiento muy poco intuitivo, además de botones sin etiquetar.

En todas las pantallas de la APP, al navegar por los titulares de las noticias, se encuentra que los botones “Me gusta”, “Compartir” y “Más opciones” no tienen ninguna etiqueta asociada.

Se recuerda que el lector de pantalla permite etiquetar los botones/gráficos abriendo el menú contextual local (gesto con un dedo hacia arriba y hacia la derecha) teniendo el elemento a etiquetar seleccionado

A la hora de abrir una noticia, lleva directamente a la WEB. Es necesario aceptar de nuevo las Cookies y al no poder hacerlo mediante flick, hay que recurrir a la exploración táctil.

En algunas pantallas, cuando se muestra publicidad, es necesario realizar el gesto de “Atrás” de TalkBack para cerrarla. Si bien hay un botón “Cerrar” visible en la parte superior izquierda, no se puede llegar a él con TalkBack activado.

La aplicación redirige a diferentes páginas WEB que ofrecen el contenido de la noticia que se haya seleccionado. Aunque no se han detectado importantes problemas de accesibilidad, dichas páginas no han sido evaluadas.

Usando la Línea Braille, si bien es posible leer el titular de la primera noticia que se muestra en pantalla, al desplazarse para continuar leyendo la siguiente información, el foco se coloca directamente en las pestañas de la parte inferior. Únicamente es posible leer una información a la vez. Si se quiere continuar leyendo, es necesario realizar scroll en la pantalla del dispositivo.

Para usuarios con baja visión la aplicación reconoce el modo oscuro o claro seleccionado en el sistema, aunque en el modo oscuro aparecen algunos contrastes con textos en gris sobre fondo negro, que no son muy recomendables. En cuanto al tamaño de la fuente, la aplicación reconoce el tamaño del texto seleccionado en el sistema.

#### **4. Funcionalidad**

upday – Noticias y actualidad permite buscar noticias por categorías, además de enviar notificaciones al dispositivo si se producen acontecimientos importantes de última hora sin necesidad de registrarse.

Es posible acceder a un resumen rápido de los últimos titulares de prensa y leer un breve resumen de las noticias más importantes, seleccionar noticias en función de los propios intereses del usuario, compartir los artículos en redes sociales o guardarlos para leer más tarde.

La APP cuenta con más de 5.000 fuentes integradas y búsqueda en más de 90 categorías de noticias diferentes.

Entre sus principales funciones destaca el bloqueo de fuentes, posibilidad de compartir artículos o guardar artículos para leerlos más tarde.

#### **5. Conclusiones**

upday – Noticias y actualidad permite la lectura de noticias actualizadas, por categorías y de acuerdo a los intereses de cada persona.

Presenta algunas barreras de accesibilidad que se detallan en el documento de valoración pero que no impiden leer el contenido de las noticias y poder buscar informaciones mediante categorías e intereses de publicación.

Para las personas con sordoceguera, se ha observado que, si bien la Línea Braille presenta un comportamiento similar al de la Síntesis de voz, es necesario realizar scroll utilizando la pantalla del dispositivo para poder acceder a todas las noticias.



Dirección Autonomía Personal,  
Accesibilidad, Tecnología e Innovación